
Sachstandsberichte über die noch nicht abgearbeiteten Anträge aus der Stadtverordnetenversammlung 
 
 

Sachbearbeiter Nummer Sitzung 18.11.2021 
 

 
Herr Herz 
 

 
VL-93/2021   Sicherer Hafen 

Die Integrationskommission hat sich am 03.11.2021 kontituiert. In der 
nächsten Sitzung am 17.01.2022 wird dazu beraten.  

 
Herr Ziegler 
 

 
VL-94/2021 Feldwegesatzung 

Die gemeinsame Sitzung mit sachkundigen Mandatsträgern war für den 
29.11.2021 geplant, musste jedoch pandemiebedingt verschoben 
werden. 

 
Herr Maiwald 
 

 
VL-14/2021 Bahnstrecke/Radweg 
 
VL-205/2020 Schottergärten 
  

Die Voruntersuchung im Rahmen der Dorfentwicklung steht kurz vor 
dem Abschluss. 
 
Der Magistrat hat den Ausschluss von „Schottergärten“ bereits beim 
letzten Bauleitplanverfahren in Caßdorf, Baugebiet „Am Steinacker“, 
berücksichtigt. Nach der Hessischen Bauordnung i. V. m. dem 
Baugesetzbuch können Gemeinden durch Satzungen Vorschriften 
erlassen, über die Begrünung von baulichen Anlagen sowie über die 
Nutzung, Gestaltung und Bepflanzung von Grundstücksfreiflächen.  
Der Ausschluss von „Schottergärten“ wird bei den zukünftigen 
Bauleitplanungen weiter berücksichtigt und festgesetzt werden. 

 
Herr Naumann / 
Herr Neidert 

 
VL-149/2021 Müllsammelaktion 
                      während Brut- und 
                      Setzzeit 
 
VL-218/2021 Fitnessparcour 
 

 
Abgearbeitet! Die Zeiten wurden berücksichtigt. 
 
 
 
Ein Gespräch mit Vertretern von HessenForst und Naturpark Knüll wg. 
der Lichte hat stattgefunden; eine vertiefte Diskussion zum Thema 
Efzewiesen im KJSI steht noch aus. 
 
 



 
Herr Twisk 

 
VL-151/2021  Fußgängerüberwege 
 
 
 
 
 
 
 
VL-91/2021   Sauberkeit in HR 
 
 
VL-208/2021  Verkehrsführung 
                       Hombergshausen 
 

 
Die Anordnung eines Fußgängerüberweges kommt unter anderem dann 
in Betracht, wenn die vorgegebenen Verkehrsstärken der R-FGÜ 2001 
(Richtlinien für die Anlage und Ausstattung von Fußgängerüberwegen) 
gegeben sind. Anhand der erhobenen Daten der Verkehrszählungen der 
letzten Monate ist allerdings eine dauerhafte Einrichtung der beiden 
Fußgängerüberwege weder in einem Bereich, der es empfiehlt, noch in 
einem möglichen Bereich. 

 
Es wird auf den ausführlichen Sachstandsbericht im SuK vom 
24.11.2021. 
 
Aus Sicht der Ordnungsverwaltung ist eine Anbringung des 
Verkehrszeichens 206 an dieser Stelle nicht notwendig. Zudem ist nicht 
bekannt, dass sich an dieser Stelle ein Unfallschwerpunkt befindet. 

 
Frau Kansy 
 

 
VL-205/2021   hist. Wasserleitungen 
 

Aktuell findet die Rücksprache mit einem Ingenieurbüro, wie eine 
Prüfung der alten Wasserleitung umgesetzt werden kann, statt.  
Sobald hier neue Erkenntnisse vorliegen, wird der 
Stadtverordnetenversammlung berichtet. 
Förderprogramme für die Sanierung historischer Wasserleitungen liegen 
keine vor. 
 

 
Herr Debus 
 

 
VL-230/2021 Müllbeutel 

Familien erhalten ab 01.11.2021 pro Kind (anteilig) bis zum 
vollendeten zweiten Lebensjahr einmalig maximal bis zu 18 Müllbeutel. 
Darüber hinaus erhalten pflegebedürftige Menschen mit 
Inkontinenz, egal welchen Alters, auf schriftlichen Antrag hin einmalig 
und zunächst für 12 Monate zwölf Hausmüllsäcke vom Bürgerbüro.  

 




